
Pièces 4 Pièces

Superficie 97 m²

Référence 444

Prix 359 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Dans résidence fermée eet sécurisée avec piscine et gardien à 1km du centre-ville

et des plages, appartement de 97 m2 au 1er étage avec ascenseur comprenant :

entrée,  séjour  avec  cuisine  ouverte  donnant  sur  une  grande  loggia  de  22  m2,  3

chambres avec placard dont 2 donnant sur la loggia, une salle de douche avec wc

et  une  salle  de  bain  avec  wc.  Garage  de  15  m2.  Chauffage  électrique  et

climatisation. Bon état. Ravalement fait.

In a gated and secure residence with swimming pool and caretaker 1km from the

city  center  and  the  beaches,  97  m2  apartment  on  the  1st  floor  with  elevator

including: entrance, living room with open kitchen opening onto a large loggia of 22

m2, 3 bedrooms with wardrobe, 2 of which open onto the loggia, a shower room

with  toilet  and  a  bathroom  with  toilet.  Garage  of  15  m2.  Electric  heating  and  air

conditioning. Good condition. Renovation done.

AGENCE KARINE IMMOBILIER

4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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